





LA CLÉ DE DAVID

GETTY IMAGES

Énoch, le septième depuis Adam

Un verset de Jude dérouté les experts de la Bible. Apprenez ce qu'il signifie et comment il explique tant de choses sur l'Église de Dieu et le plan directeur de Dieu.

- Gerald Flurry
- [18/05/2023](#)

Transcription de la Clé de David

Au verset 14 du livre de Jude, dans le Nouveau Testament, il y a une écriture qui est très déroutante pour les commentaires et les aides à l'étude de la Bible. Vous pouvez d'ailleurs les consulter et le vérifier vous-même. Ils ne comprennent tout simplement pas ce que ce verset signifie, et ils l'expriment parfois directement. La raison pour laquelle ils ne comprennent pas est qu'ils ne discernent pas la différence entre le premier Adam et le second Adam. Il y a là une leçon importante : si nous ne comprenons pas le second Adam, nous ne comprendrons pas le livre de Jude et nous ne comprendrons pas le verset 14. C'est tout simplement impossible. Nous devons comprendre ce second Adam pour vraiment comprendre la Bible.

Le premier Adam a rejeté l'arbre de vie. Adam et Ève s'en sont détournés et ont choisi l'arbre de la connaissance du bien et du mal, ou l'arbre de la mort.

Et le terme myriade qui signifie « dix mille », ce sont des saints qui seront là quand Jésus-Christ reviendra, et ils comprennent ce verset, ils comprennent le livre de Jude à cause de cela. Et c'est un livre pour les toutes dernières minutes de ce temps sur cette Terre, tel que Dieu le voit.

Nous devons donc comprendre le second Adam. Si nous ne le comprenons pas, nous nous retrouverons certainement dans de graves problèmes, appelés la Grande Tribulation, et d'autres problèmes de ce genre ; si nous ne nous tournons pas vers Dieu et n'écoutons pas Son message, alors nous en subirons les conséquences ; nous aurons des problèmes et des difficultés que nous aurons pu éviter. Donc si vous obéissez à Dieu et que vous avez cette connaissance, alors vous serez protégés par Dieu des problèmes, et vous aiderez Dieu à faire passer ce message au monde, au monde entier.

Remarquez Jude 14. Voici ce qu'il dit : « C'est aussi pour eux qu'Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes : Voici, le Seigneur est venu avec [dix mille de ses saints] », c'est ce qu'il faut lire. Puisque Dans 12 des 15 fois où le mot myriade est utilisé, il s'agit simplement de dix mille, et vous pouvez obtenir plus de détails à ce sujet si vous lisez ma brochure sur Jude.

Permettez-moi de vous citer ce que j'ai écrit : « Jude décrit Énoch comme le septième depuis Adam. Si vous étudiez la généalogie, vous verrez qu'il est en fait le sixième 'depuis' Adam. Comment pouvons-nous expliquer cela ? Nous devons voir ceci spirituellement. Le Christ a été le 'dernier Adam' (1 Corinthiens 15 : 45). Quand Il vint sur Terre, Il fit de Pierre la tête physique de la première ère de l'Église. Aujourd'hui, nous vivons dans la septième ère de ce second Adam. Il y a un type d'Énoch de nos jours—le septième depuis Adam, ou dans cette septième ère, l'ère laodicéenne. »

Mais encore une fois, consultez les commentaires, les aides à l'étude de la Bible, et vous verrez qu'ils ne comprennent pas cela, pourtant il est essentiel que nous le comprenions parce qu'il s'agit d'une prophétie pour le dernier petit laps de temps avant que le Christ ne revienne. Qu'y a-t-il de plus important ?

Énoch a donc prophétisé principalement sur le déluge à venir et la fin du monde connu, mais ce n'est qu'un symbole de ce qui vient dans ce temps de la fin, et il y a une autre façon dont Dieu va

détruire ce monde, à savoir par le feu, si nous ne tenons pas compte de Son message. Alors, la terre ne sera pas complètement détruite parce que le Christ viendra sur cette Terre et Il va arrêter cela, et veiller à ce que nous ne détruisions pas toute chair humaine sur la Terre ! C'est ce que nous ferions s'il n'intervenait pas. Voilà la gravité de la situation sur la Terre aujourd'hui.

Si nous ne comprenons pas le second Adam, nous ne comprendrons pas la Bible sur le plan spirituel, et vous le verrez au fur et à mesure que nous avancerons dans cette émission.

Le premier Adam s'est détourné de Dieu et le monde a suivi ses traces, même si Dieu vous dit qu'il a choisi le mauvais arbre. Pourtant, les gens suivent le premier Adam. Nous devons discerner entre les deux Adams et tenir compte de ce que le second Adam nous dit, à savoir Jésus-Christ Lui-même.

Considérez le Nouveau Testament ; 25 pour cent de celui-ci est composé de citations de l'Ancien Testament, mais ici Jude a fait cette déclaration : « C'est aussi pour eux qu'Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes », et il continue en parlant des 10 000 saints, et vous pouvez trouver cette prophétie dans la Bible, mais vous ne trouverez pas cette première citation. En d'autres termes, « Enoch aussi, le septième depuis Adam, a prophétisé cela », où trouvez-vous cette citation ? Ce n'est pas dans l'Ancien Testament, ce n'est pas dans le Nouveau Testament, où Jude a-t-il trouvé cette prophétie ? Ou a-t-il trouvé cette vérité ? Eh bien, il était le frère de Jésus-Christ, et il aurait pu l'entendre parler de cela ou se le faire lire par Jésus-Christ, lui-même, dans sa famille, ou le Christ aurait pu—juste avant que Jude n'écrive ce livre—le lui révéler, afin que nous puissions le comprendre en ce temps de la fin. Quoi qu'il en soit, il est très important que nous réalisons que Dieu a transmis ce message à Jude d'une manière ou d'une autre.

Si vous examinez ce sujet de plus près, vous verrez que Jude a été écrit en 67 ou 68 après Jésus-Christ ; c'est assez proche de l'époque où il a été écrit, mais il pourrait s'agir d'une sorte de combinaison des deux années que je viens de citer. Jude aurait pu recevoir cette compréhension en l'une ou l'autre. Mais ce qu'il faut vraiment noter ici, c'est que cela se passe juste avant l'holocauste de l'an 70 de notre ère, et nous avons prouvé au cours des âges que l'an 70 de notre ère n'est qu'un symbole, seulement un symbole de ce qui va arriver dans ce temps de la fin si nous ne nous réveillons pas et si nous n'écoutons pas ce que Dieu nous dit. Et il y a plus d'une centaine de prophéties qui vous disent tout à ce sujet et ce qui s'accomplit. Et nous devons vraiment en tenir compte.

Pourquoi Jude dirait-il qu'Énoch était le septième homme juste depuis l'Adam spirituel—ou le second Adam, Jésus-Christ ? Or, si vous regardez l'Ancien Testament, le sixième homme après Adam était Enoch—le sixième, pas le septième. Il s'agit donc du premier Adam. Mais ensuite vient ce deuxième Adam, et il dit, *Alors, il s'agit du septième homme depuis Adam.* Mais lorsqu'il dit cela, il est question du deuxième Adam.

Dieu essaie donc de nous faire comprendre qu'il s'agit de quelque chose de spirituel dont Jude nous parle, et que c'est quelque chose pour ce temps de la fin, pour les gens qui ont le Saint-Esprit de Dieu et qui comprennent ce sujet. Nous devons donc comprendre le second Adam.

Ce monde a suivi le premier Adam, c'est le problème que nous avons aujourd'hui. Adam a donc rejeté l'arbre de vie, Énoch est venu après Adam, et il était le sixième homme juste après le premier Adam. Si vous comprenez ce scénario, vous comprenez que nous ne sommes qu'une existence chimique. Dieu veut faire de nous des êtres spirituels parce que ces êtres vont vivre pour l'éternité, et nous devons aller au-delà du premier Adam et de l'arbre de la mort qu'Adam a choisi, et choisir l'arbre de la vie ! Cet arbre de vie est la vraie vie. Les êtres humains d'aujourd'hui n'ont qu'une existence chimique et ce n'est pas la vraie vie, telle que Dieu la conçoit. Il s'agit là d'une information cruciale, car nous voyons ce monde s'effondrer autour de nous chaque jour.

Alors, Énoch, comme vous le voyez ici, mange de l'arbre de vie. C'est l'Énoch du temps de la fin ! Il est question de deux Énoch ici. L'un est implicite, l'autre existe dans ce temps de la fin, et il parle du second Adam et de la façon dont nous devons comprendre ce sujet. Et Dieu fera en sorte qu'une incarnation d'Énoch transmette ce message dans le temps de la fin ; c'est ce que dit ce verset. Nous devons croire ce qu'il dit. Et vous pouvez vraiment voir profondément dans l'esprit de Dieu si vous comprenez cela.

Jetons donc un coup d'œil sur Énoch, le septième après Adam. Qui est cet Énoch, et à quelle époque de l'Église de Dieu se trouve-t-il ? Il nous faut revenir un peu sur les épîtres du Nouveau Testament. Paul a écrit toutes les épîtres sauf sept, et nous verrons ici que ces sept épîtres sont appelées épîtres générales, et qu'il s'agit de l'épître de Jacques, des trois épîtres de Jean, des deux épîtres de Pierre et de l'épître de Jude. Et ces sept épîtres ont été révélées à l'Église dans ce temps de la fin—toutes les sept—et nous pouvons vous le prouver. Qu'est-ce que tout cela nous apprend ?

Considérez le livre de Jacques—il était aussi le frère de Jésus-Christ, tout comme Jude—Jésus-Christ était mort et ressuscité avant même que Jacques ne soit membre de l'Église de Dieu. Il est arrivé un peu tard, et Jacques a été martyrisé en l'an 62, et il est donc le frère de Jude. Je mentionne ceci parce que ces hommes ont été martyrisés pour la gloire de Dieu, pour montrer à ce monde à quel point il est mauvais. Combien ont été martyrisés ? Tous, sauf Jean, ont été martyrisés, et Jean est resté pour une raison bien précise, pour nous donner l'Apocalypse et d'autres informations qui se trouvent dans ses épîtres.

Mais encore une fois, vous rendez-vous compte à quel point ce monde est mauvais ? Jérémie 17 verset 9 dit : « Le cœur est trompeur par-dessus tout, et incurable. » Or la plupart des gens ne croient pas cela. Nous devons le comprendre.

Remarquez Jude verset 13. Jude parle de la même chose : « des vagues furieuses de la mer, rejetant l'écume de leurs impuretés ; des astres errants, auxquels l'obscurité des ténèbres est réservée pour l'éternité. » Pourquoi Dieu nous dit-il cela ? Il nous dit que c'est exactement ce que fait sa propre Église dans ce temps de la fin. Quatre-vingt-quinze pour cent d'entre eux sont simplement en train d'errer comme les étoiles rebelles ; ils sont hors de l'orbite ! Ils sont hors de l'orbite dans laquelle Dieu veut les mettre, spirituellement, afin qu'ils puissent recevoir la gloire éternelle pour toujours ! Et si vous sortez du monde maintenant, avant la Seconde Venue de Christ, Dieu vous laissera partager le trône de David avec le Christ lui-même, et vous deviendrez l'Épouse de Jésus-Christ, l'opportunité la plus élevée que Dieu donne à quiconque, jamais. Ce sont des questions très importantes que nous devons aborder.

Dans le verset 14, il est écrit « le Seigneur est venu. » Dieu est donc très optimiste à ce sujet. Il croit que ces 10 000 personnes vont entrer dans Sa vérité et vont s'y accrocher, et Il considère cela comme si c'était déjà fait. Il veut que nous soyons optimistes et positifs et que nous sachions où Il nous conduit, si nous suivons le second Adam et l'arbre de vie.

Je pense que je vais paraphraser ce passage du Deutéronome 33, versets 1 et 2. Il y est dit de Dieu : « Il a resplendi de la montagne de Paran, et il est sorti du milieu des [dix mille saints]. » C'est ce que dit le Deutéronome ; c'est ce qui est prophétisé dans la Bible.

Mais l'Énoch de la septième ère, c'est une autre histoire. Remarquez les versets 14 et 15. Je paraphrase : « Il enverra sa mort », en référence au temps où le patriarche allait mourir. Son père inspiré, qui avait annoncé l'approche du jugement de Dieu à cause de la méchanceté de ses contemporains (Jude 14-15) L'histoire se poursuit donc ici.

Si vous voulez réfléchir à Genèse 6 et au verset 5, il est dit que l'esprit de tous les hommes à cette époque, juste avant le déluge, était continuellement tourné vers le mal, et c'est la même chose en ce temps de la fin. Deutéronome 8 verset 23 vous le dit.

Mais il y a aussi une incarnation d'Énoch, le septième après Adam. Cette incarnation d'Énoch est le septième depuis Adam, et cela signifie qu'il s'agit d'un Énoch dans ce temps de la fin, qui vous indiquera le second Adam ; c'est ce que nous devons tous voir. Nous allons connaître et comprendre cette prophétie. Nous allons devoir le savoir. Il faudra que quelqu'un nous montre le second Adam et la compréhension spirituelle. C'est ce que Dieu attend de nous.

Dans Matthieu 24 versets 37 à 39, vous pouvez lire que ce qui s'est passé lors du déluge de Noé est symbolique.

Mais ensuite, dans Jude, aux versets 17 et 18, il est dit : « Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des choses annoncées d'avance par les apôtres de notre Seigneur Jésus Christ. Ils vous disaient qu'à dernier temps, au dernier temps, « il y aurait des moqueurs, marchant selon leurs convoitises impies. » Dans les derniers temps—cela signifie ces derniers jours—et il n'est même plus question d'une dernière heure ; il ne reste que des minutes maintenant, selon la perspective de Dieu. La fin et la Seconde Venue du Christ sont aussi proches que cela ! Et Jude le dit très clairement. Il parle de retirer les gens du feu ; les arracher du feu, en faisant tout ce qu'il peut pour aider ces impies à se repentir et à se tourner vers Dieu, et dix mille d'entre eux le font. Mais il est dommage qu'il y en ait si peu.

Et Dieu nous donne beaucoup d'informations par le moyen de l'holocauste de 70 après Jésus-Christ, au premier siècle. Dieu a dû amener son peuple à Pella, un lieu de refuge, et le protéger de cet holocauste. Et si vous regardez Apocalypse 12 verset 14, il va faire la même chose pour son peuple dans ce temps de la fin. Ces dix mille personnes seront protégées ; c'est une promesse de Dieu.

Il y a un véritable choc ici, dans Jude 2 et 3, où il est dit : « que la miséricorde, la paix et la charité vous soient multipliées ! » Puis il dit, « Bien aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre salut commun, je me suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi », en d'autres termes les croyances, en ce moment. Il ne pouvait pas entrer dans cet autre sujet sur le salut commun, car il y avait une telle crise, tout comme celle que nous vivons dans ce temps de la fin, et tout cela symbolise ce temps de la fin. C'est ce que Jude nous dit. Il nous dit de combattre, de « combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes », de combattre pour ces croyances. Le mot « combattre » est un langage militaire. Combattez pour cela ! Ne laissez personne vous l'enlever ! Combattez pour cela de toutes vos forces !

Eh bien, je vais sauter un peu plus bas et m'assurer de vous donner la conclusion de ceci. Au verset 4, il est dit : « Car il s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps, des impies, qui changent la grâce de notre Dieu en dissolution, et qui renient notre seul maître et Seigneur Jésus Christ. » Ils transforment tout en lascivité. C'est la direction que prend le propre peuple de Dieu dans ce temps de la fin. C'est dans cette direction qu'ils vont, et Dieu dit que c'est la plus grande crise sur cette Terre. Près de 50 pour cent du peuple de Dieu va perdre sa vie éternelle. Un autre 50 pour cent se repentira pendant la Grande Tribulation. Mais quelle tragédie que d'être pris dans des choses pareilles.

Je voudrais, encore une fois, que vous puissiez examiner ceci de près. Vous pouvez prouver où se trouve le second Adam et ce qu'il fait aujourd'hui, et vous devez obtenir tout cela du second Adam, Jésus-Christ, lui-même. Il est le second Adam ! Il était parfait devant Dieu ! Il devait être parfait pour payer pour nos péchés ! Maintenant, nous pouvons le prouver ! Nous ne parlons pas du tout du sixième Énoch. C'était dans l'antiquité ! Cet Énoch de l'Ancien Testament était le sixième homme juste après le premier Adam. Mais ici, nous parlons de l'Énoch qui est le septième depuis Adam, qui est un Énoch qui nous parle sur le niveau spirituel. Il s'agit d'un Énoch différent, qui vous permet de comprendre spirituellement et de vous concentrer sur le second Adam, Jésus-Christ, et sur ce qu'il fait sur cette Terre, et sur ce qu'il fera pour vous et pour tous les autres s'ils écoutent le message de Dieu. C'est une vérité merveilleuse de joie, de bonheur et de compréhension ; nous savons ce qui se passe sur cette Terre, et nous savons ce qui va se passer, et nous nous donnons des prophéties qui sont vraiment en avance sur les nouvelles d'aujourd'hui. Nous vous donnons des prophéties qui vous montrent ce qui va arriver, avant même que cela n'arrive.

Il s'agit de Jude, verset 14. C'est de cela qu'il s'agit. Qui prophétise au sujet des 10 000 saints ? Qui le fait en ce temps de la fin, la septième ère de l'Église de Dieu ? Vous avez besoin d'une *vraie histoire de la véritable Église de Dieu*, qui vous expliquera tout cela, ce que sont les sept ères, et pourquoi nous devons les comprendre.

Dieu veut que nous voyions qu'il y a deux Énoch : un de l'Ancien Testament et un du Nouveau Testament. Celui de l'Ancien Testament renvoie au premier Adam, et celui du Nouveau Testament renvoie au second Adam, et alors nous pouvons comprendre la Bible ; sans cela, nous ne la comprenons pas vraiment.

